

1年学年だより



2023年7月5日(水) 第6号

期末テストが終わりほっとしている様子や、最近の猛暑や雨にも負けず、授業に集中している姿が見られる1年生です。6月30日にブロック大会の表彰披露、運動会の団決め抽選会がありました。今年は3年ぶりに体育館でクラスの代表が団を決める釣りをしました。

色を示すモチーフが釣り上げられると生徒たちから歓声が上がっていました。決定した団は以下の通りです。3学年縦割りで、3年生のリードの下、夏休み明けから応援パフォーマンスの練習が始まります。

1組2組青団水団

3組 黄団 4組 5組 赤団 赤団

6組 緑団 7組 姚丽

8組 橙団



「1年ピュアキッズスクール」が行われました。

7月3日(月)6限 白山警察署より生活安全課寄谷さんを迎え、携帯電話やインターネットの危険性についてお話がありました。携帯電話やインターネットはとても便利なものですが、使い方によっては大きな危険が潜んでいます。どんな危険があるのか。また正しい判断、行動ができるようにどんなことに気をつけたらよいのか。生徒たちから多くの質問があり、夏休みを控えて身近なSNSをはじめインターネットトラブルの危険性について知ることができました。

1年7組の感想より

インターネットトラブルは、身近な問題だし気を付けていないと自分の身にあり得る事なので十分に気を付けていきたい。自分が今は大丈夫だと思っていることも後々トラブルになる可能性があるのでSNS上の発信などには気を付けていきたい。









ネットトラブルについてみんな意見を通して深く考えることができた。大丈夫だろう・・という軽い気持ちでやってしまったことだから、一歩立ち止まって自分だけでなく周りの人やお店・店員さんへの迷惑を考えることを意識するのはとても大切で生きていくうえで重要だと思いました。小さなこと大事件に発展していく可能性がありネットは怖いところがあるので気を付けたいと思いました。自分はあまり使わないけど他人事でなくいつでも自分に起こると考え行動したいと思いました。





- 3日(月) 6限ピュアキッズスクール 音美総(総合→音美に移行します)
- 4日(火) 朝、学校評価アンケート 終礼時6月の振り返り 放課後執行委員会
- 5日(水) 1~5限 耳鼻科検診5~8組 学級委員連絡会
- 6日(木) 生徒会委員会
- 7日(金) 6限県体激励会
- 8日(土) 県体
- 9日(日) 県体
- 10日(月) 朝、まめの木集会 6限係決め(運動会・合唱コンクール)合唱曲候補決め
- 11.日 / L、朝、読書記録記入 シェイクアウトいしかわ 6限学年集会 夏休みの宿題配布
- 11 日 (火) 放課後 図書委員会ビブリオバトル
- 12日(水) 朝、先生の本紹介 6限金③ ロング終礼合唱曲決め
- 13 日 (木)
- 14 日 (金) 1~5限
- 15 日(土) 県体
- 16 日(日) 県体
- 17日(月) 海の日
- 18 日 (火)
- 19 日(水) 月曜授業
- 20日(木) 木1234授業 4限学年集会(夏休みの生活)56限大掃除・終業式・全校集会・表彰披露
- 21 日(金) 夏季休業~8月29日
- 22 日 (土) 県体
- 23 日 (日) 県体
- 24 日(月) 保護者懇談会予備日
- 25 日(火) 保護者懇談会
- 26 日(水) 保護者懇談会
- 27 日 (木)
- 28 日 (金)
- 29 日 (土)
- 30 日(日) 愛校作業6:30~
- 31 日 (月)



